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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

267/J betreffend Überprüfung der Gewerbebehörde Wels, welche die 

Abgeordneten Moser, Freundinnen und Freunde am 22. Dezember 1994 

an mich richteten, stelle ich fest: 

Punkt 1 der Anfrage: 

Welche Welser Firmen wurden wann in den letzten zwei Jahren von 

der Gewerbebehörde überprüft? 

Antwort: 

Nach Mitteilung des Magistrates der Stadt Wels wurden von der 

Gewerbebehörde in den beiden vergangenen Jahren 55 WeIser Firmen 

überprüft. 
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Die einzelnen Unternehmen können im Hinblick auf 11 die gebotene 

Amtsverschwiegenheit über Tatsachen, die im überwiegenden Inter

esse der Parteien" liegen (Art. 20 Abs. 3 B-VG) nicht genannt 

werden. 

Darüber hinaus fanden am 26. und 28. November 1993 sowie 28. und 

30. November 1994 Überprüfungen der WeIser Einkaufsmärkte mit 

schwerpunktmäßiger Kontrolle der Fluchtwegsituation angesichts 

des vorweihnachtlichen Geschäftsganges in Verbindung mit dem 

erhöhten Warenangebot statt. Weiters wurden nächtliche Lärm

messungen in den Innenstadtlokalen durchgeführt, von welchen die 

Betreiber nicht in Kenntnis gesetzt worden waren. 

Ausdrücklich wurde vom Magistrat Wels darauf hingewiesen, daß im 

Falle von Nachbarbeschwerden sofort Amtssachverständige an Ort 

und Stelle entsandt wurden, um etwaige Mißstände festzustellen 

und entsprechende Maßnahmen zur Abstellung zu veranlassen. 

Punkt 2 der Anfrage: 

Wieviel Zeit haben die Beamten der Gewerbebehörde mit umweltrele

vanten Überprüfungen jährlich zugebracht? 

Antwort: 

Für die Überprüfungen und allfällige damit im Zusammenhang 

stehende Arbeiten wurde nach Mitteilung des Magistrates Wels im 

Durchschni tt ein Arbeitstag jeNachschau benötigt, wozu noch 

sofortige Amtshandlungen bei Anrainerbeschwerden gekommen seien. 

Punkt 3 der Anfrage: 

Welche gravierenden Mängel wurden bei solchen Überprüfungen fest

gestellt? 

231/AB XIX. GP - Anfragebeantwortung  (gescanntes Original)2 von 3

www.parlament.gv.at



Antwort: 
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Bei sieben Unternehmen wurden gravierende Mängel hinsichtlich 

Brandschutz, Fluchtwegsituation sowie Lärmbelästigungen der Nach

barn festgestell t, sodaß die gänzliche Betriebsschließung bzw. 

die Stillegung von Betriebsteilen zu verfügen gewesen sei. 

Punkt 4 der Anfrage: 

Was unternahmen die Behörden und politisch Verantwortlichen, um 

umweltschädigende Mißstände bei Firmen hintanzustellen? 

Antwort: 

Nach Mitteilung des Magistrates der Stadt Wel~ sind insbesondere 

Maßnahmen auf Grundlage des § 360 GewO 1994 ergriffen worden. 

Ergänzend teilte der Magistrat der Stadt Wels mit, daß für die 

Stadt Wels ein Katalog der umweltrelevanten Betriebe aufgestellt 

worden sei und entsprechende Überprüfungen bereits vor dem in der 

gegenständlichen Anfrage genannten Zeitraum erfolgt seien. 
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